
 

 
 

 

 Tous les verbes du 1er groupe (terminaison en –er) se conjuguent de la même 

manière au présent de l’indicatif : -e, -es, -e, -ons, -ez, -ent. 

 

 Tous les verbes du 2ème groupe (terminaison en –ir) se conjuguent de la même 

manière au présent de l’indicatif : -is, -is, -it, issons, -issez, -issent. 

L’élément –iss, commun aux trois personnes du pluriel, permet de les reconnaître : 

Exemple : rougir  rougissons. 

 

 Les terminaisons des verbes du 3ème groupe au présent sont : -s, -s, -t, -ons, -ez, 

-nt. 

- Dans certains cas, le –s se transforme en –x et le –t en –d. 

- Le radical de certains verbes peut changer. 

Exemples : savoir  je sais, nous savons ; venir  je viens, nous venons. 
 

Tu dois connaître par cœur les verbes suivants : 

 

C1 Conjug6 – Le présent de l’indicatif 

 


